10 ans d'Archange : une soirée très rock et pop!

L'association "Archange", qui lutte contre le cancer et aide le handisport, fête ses 10 ans cette année! Elle a proposé un concert, le samedi 19 janvier aux Lucioles, une soirée exceptionnelle à laquelle 400 personnes ont assisté. Le programme a tenu toutes ses promesses avec les participations amicales du jazz band "Blue Brassery" pour l'accueil musical, de l'incontournable groupe de rock "De Family's Pinderleots", en pleine forme et toujours aussi drôle, du talentueux Will Neo et du groupe de pop-rock "Pentatonik".











